

# それでも閣議決定するのか

政府も認めた!!



# 「米輸送艦による邦人退避」は やつぱり「あり得ない」事例だった

公明党が集団的自衛権の行使を「限定的」に認めそ

「米輸送艦による邦人輸

送」について、過去に例がうな気配になっている。

彼らが「国民の生命が覆される事態」ともつともら

しく主張しそうなのが、安倍首相が先月の「紙芝居会見」で、真っ先に提示した

「戦争時に日本人が乗った米輸送艦を護衛する」事例だ。

しかし、そんな事例があ

り得ないことは、多くの専門家が指摘してきた。そし

てついに、政府関係者も認めたのである。

11日の衆院外務委員会、民主党の辻元清美議員が、

これは「フィクション」

事例を提示したのか

これについて、官房長官の代理で出席した加藤官房

副長官は「米国の方針はそ

の通りだ」とアッサリ認め

たのである。

元外務省国際情報局長の

孫崎享氏が言う。

「ちょっと調べれば分かる

ことですが、米国務省領事部は、米国民に対してもさ

え、民間人の輸送に米軍は

を

求めている。防護の要請

を

どころか、米輸送艦による日本人の避難は想定してい

ない。この米國の方針を知

つた上で、米輸送艦護衛の

## 米国務省「軍は関与しない」と明言

のです。自国民も輸送しないのに、外国人の救出など考えられません。この事実を政府が認めた意味は大きい。集団的自衛権の行使を認めるために国民をだましはどうしたらいいか。日本人の命を前面に出せば、反対できないだろう。

安倍の恩恵通り、輸送艦

護衛の事例は国民受けバツ

びつけたらどうか……と逆算して作り出したストーリー

ーと思われても仕方がないでしょう」

改憲には半数以上が反対で

日本人が乗った米艦船も、日本人が乗った米艦船

を防護することについて

世論調査を見ても、解釈

グンだった。

これが

べきだ。